

+ Lo estoy analizando para garantizar la paz, dice; estalla la polémica tras la “oferta” pero reitera: "Es incorrecto resolver la inseguridad con la consigna ojo por ojo, diente por diente"

CD. DE MÉXICO, 5 de Diciembre de 2017.- El dirigente de Morena y aspirante presidencial, Andrés Manuel López Obrador, dijo que su movimiento hará “todo lo que se pueda” para lograr la paz en el país, y no descartó la posibilidad de ofrecer una “amnistía” a los líderes del narcotráfico.

Durante una gira en Quechultenango, estado de Guerrero, López Obrador tocó el tema de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa y ofreció crear una “comisión de la verdad” para esclarecer el caso.

Fue prelude para abordar el tema de la amnistía a victimarios o agresores, aunque aclaró que eso sería si las víctimas de violencia están de acuerdo, como vía para pacificar una nación golpeada por los cárteles.

“No es posible que siga este régimen de corrupción e impunidad. Vamos a limpiar la casa. Vamos a empezar desde arriba para abajo. Vamos a hacer todo lo que se pueda, para que logremos la paz en el país. Que no haya violencia”, expresó el viejo dirigente de izquierda.

“Si es necesario... vamos a convocar a un diálogo para que se otorgue amnistía, siempre y cuando se cuente con el apoyo de las víctimas, los familiares de las víctimas. No descartamos el perdón. En mi tierra siempre se dice ‘ni perdón ni olvido’, yo no comparto eso. Yo sí creo que no hay que olvidar, pero sí se debe perdonar, si está de por medio la paz y la tranquilidad de todo el pueblo”, agregó.

Nueva polémica de AMLO: ofrecería amnistía a criminales

Escrito por Agencias

Martes 05 de Diciembre de 2017 22:58

A interrogante de los reporteros, sobre si la amnistía alcanzaría a los líderes de los cárteles, su respuesta fue que “vamos a plantearlo. Lo estoy analizando. Lo que sí les puedo decir es que no va a quedarse ningún tema sin ser abordado, si se trata de garantizar la paz y la tranquilidad”.

“Vamos a explorar todas las posibilidades, desde decretar una amnistía, escuchando también a las víctimas, hasta exigir al gobierno de Estados Unidos que lleve a cabo campañas para aminorar el consumo”, añade.

Sobre los normalistas de Ayotzinapa, López Obrador razonó que si el Ejército mexicano conoce la verdad sobre lo que pasó, no debe ocultarla, ya que eso fortalecerá a la institución, en lugar de perjudicarla. Hay que decir la verdad y dejar de encubrir este asunto, que es una “vergüenza”.

GENERA POLÉMICA

CD. DE MÉXICO.- Las declaraciones de Andrés Manuel Lopez Obrador sobre posible amnistía a criminales y líderes del narcotráfico, generó reacciones inmediatas de diversos actores políticos que rechazan el planteamiento.

Una de las que más a atraído la atención, es la respuesta de las fuerzas armadas, al señalar que el gobierno “por supuesto que no puede pactar con la delincuencia organizada”, lo cual dejaron muy claro los titulares de las secretarías de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos, y de Marina-Armada de México, Vidal Francisco Soberón Sanz, pues eso significaría “convertir obviamente al Estado en parte de la delincuencia organizada”, dijo el segundo.

A su vez el secretario de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos, dijo que “no sería lo más conveniente para México”, y cuestionó: “¿Cómo es posible pensar en que se les dé una amnistía? Estoy en contra” y a juicio suyo, es algo que tendrán que analizar muy bien (porque) “me parece que están dejando de lado todo el mal que le han hecho al país, a cuánta gente han envenenado, cuánta gente ha muerto por su culpa”.

Nueva polémica de AMLO: ofrecería amnistía a criminales

Escrito por Agencias

Martes 05 de Diciembre de 2017 22:58

Por su parte, Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno de la Ciudad de México, informó que el país sería un narco-Estado si se lograra una amnistía con los capos de la droga.

"Yo creo que es algo que no está bien meditado, porque si tú planteas una amnistía en este sentido, pues estás aceptando prácticamente un narco-Estado y eso me parece a mí, que no se puede hacer. La amnistía quiere decir: una Ley del olvido, una Ley del perdón y la verdad es que la ley que sanciona las conductas relacionadas con el narcotráfico no puede hacer distinciones en materia de los capos", aseveró el mandatario de la CDMX.

Indicó que además, se tendría que hacer una "transformación legislativa y que dejara de ser delito. Entonces lo primero que tendrías que hacer es legalizar todas las drogas en el país".

Por separado, en su cuenta de Twitter, Margarita Zavala, quien busca la Presidencia por la vía independiente, escribió "Meade y AMLO ya dijeron que perdonan la corrupción y el narcotráfico. En mi gobierno haré una cárcel especial para los corruptos y criminales porque son quienes más han dañado a nuestro país".

El esposo de Zavala, el ex presidente Felipe Calderón, no ha emitido postura sobre el tema, pero hizo un retuit a través de su cuenta, sobre el mensaje que escribió el senador Juan C. Romero Hicks: "La Amnistía a líderes de cárteles que plantea @lopezobrador_ es una oda a la impunidad. ¿Qué sigue, el país del nunca jamás?".

Por su parte, el diputado del Partido Revolucionario Institucional César Camacho Quiroz expresó que la postura del líder de Morena le parece "absolutamente demagógica"

Numerosas posiciones del tipo han surgido en distintos foros y la propuesta ha servido para golpear a la figura del tabasqueño, considerando que esta posición ya la afecta en sus números, aún cuando permanece como líder en las encuestas camino a la elección presidencial de 2018.

REITERA

Nueva polémica de AMLO: ofrecería amnistía a criminales

Escrito por Agencias

Martes 05 de Diciembre de 2017 22:58

CD. DE MÉXICO.- Andrés Manuel López Obrador reviró la crítica que hicieron los secretarios de Defensa, Salvador Cienfuegos y de Marina, Francisco Vidal, sobre su propuesta de amnistiar a los líderes del narcotráfico para lograr la paz en México.

"Es incorrecto resolver la inseguridad con la consigna ojo por ojo, diente por diente", advirtió este martes durante un acto en Oaxaca.

"La política se inventó para evitar la guerra; la paz y la tranquilidad son frutos de la justicia, pero ojo por ojo, diente por diente, nos dejaría ciegos o tuertos o chimuelos y no resuelve el problema", sostuvo.

□

@lopezobrador_

Peña Nieto mandó a hacer política a los secretarios de la Defensa y Marina. Les comparto mi respuesta. https://youtu.be/6Kn_G6GQFEk

11:50 - 5 dic. 2017

549 549 respuestas 1.600 1.600 Retweets 2.152 2.152 me gusta

Mantuvo el tema señalando que "esta absurda e inhumana estrategia la comenzó (Felipe) Calderón y la siguió (Enrique) Peña. El resultado es que hay 74 homicidios diarios en el país. No vamos a continuar con esa estrategia, vamos a aplicar una nueva estrategia para garantizar la paz y la tranquilidad, y me siento con la capacidad y con la experiencia para resolver este problema que tanto preocupa a los mexicanos", afirmó.

Nueva polémica de AMLO: ofrecería amnistía a criminales

Escrito por Agencias

Martes 05 de Diciembre de 2017 22:58

Asegura que quienes lo cuestionan no pueden decir que lo han hecho bien y advirtió que está "ahí el resultado: desde que le pegaron una garrotazo a lo tonto al avispero, se registraron 230 mil asesinatos, más de un millón de víctimas de la violencia y ahora México es segundo lugar en el mundo en violencia".